

# Comunicado de AVAELA-CLM ante el fallecimiento de varios trabajadores en accidentes laborales en Ciudad Real y Toledo

El 10 de diciembre de 2024, un trabajador de 24 años, conductor de una grúa, falleció en un accidente laboral mientras asistía a un turismo en la A-47, entre Puertollano y Ciudad Real.

Ese mismo día, otro trabajador de 47 años perdió la vida al caerle una tapia encima en la localidad toledana de La Torre de Esteban Hambrán. Además, un hombre de 75 años murió al quedar atrapado debajo de un tractor en Alberche, también en la provincia de Toledo.

Desde la Asociación de Víctimas de Accidentes y Enfermedades Laborales de Castilla-La Mancha (AVAELA-CLM), la Hermandad Obrera de Acción Católica (HOAC) de Sigüenza-Guadalajara y el Departamento de Pastoral del Trabajo de la Diócesis de Sigüenza-Guadalajara, expresamos nuestro más profundo dolor y solidaridad ante esta irreparable pérdida, y extendemos nuestro apoyo y consuelo a la familia del fallecido.

Lamentamos profundamente esta nueva tragedia en el entorno laboral y queremos subrayar la gravedad de esta pérdida: no se trata sólo de una noticia o un dato estadístico, se trata de una vida que se ha perdido mientras cumplía con su trabajo. Como sociedad, debemos exigir el estricto cumplimiento de las medidas de prevención y realizar las inspecciones necesarias para asegurar que se priorice siempre **el valor de la VIDA HUMANA**.

Desde AVAELA-CLM, continuamos brindando apoyo a las familias de los trabajadores fallecidos y nos esforzamos por concienciar a la sociedad sobre la crucial importancia de reducir la siniestralidad laboral, una responsabilidad que nos compete a todos. (Contacto: 680 627 338 Jesús-E.)

Recordamos las palabras del papa Francisco: **“El trabajo es una dimensión irrenunciable de la vida social ya que no sólo es un modo de ganarse el pan, sino también un cauce para el crecimiento personal”**. (Fratelli Tutti 162) pero esto no puede ser posible si el puesto de trabajo se convierte en un lugar donde los trabajadores encuentran la muerte.

**¡¡BASTA YA!! DETENGAMOS ESTE INFIERNO DE MUERTE**

**AVAELA-CLM, HOAC de Sigüenza-Guadalajara  
y el Departamento de Pastoral del Trabajo  
de la Diócesis de Sigüenza-Guadalajara**